

Schule Giswil

Austauschwoche im Wallis

«Vas-y!-Komm!» ist eine Austauschprojekt mit dem französischsprachigen Teil des Kantons Wallis. Ziel ist es, eine Woche lang in die französische Sprache einzutauchen. Ich habe mich für dieses freiwillige Projekt angemeldet und mir wurde ein Junge aus dem Wallis zugeteilt. Die erste Woche ging ich ins Wallis, wohnte bei meinem Austauschschüler und besuchte mit ihm die Schule. In der zweiten Woche kam er zu mir. Hier erzähle ich euch, wie es mir dabei erging.

Am 06.01.2024 fuhr ich los ins Wallis zu meinem Austauschschüler Simon.

Ich wusste nicht, was mich erwartete und war daher auch ein bisschen aufgeregt.

Als wir nach einer langen Autofahrt angekommen waren, begrüßten sie mich herzlich und ich fühlte mich direkt wohl.

In der Schule waren das Verstehen und Sprechen am ersten Tag nicht gerade einfach, ich musste mich mit einem Gemisch aus Englisch, Deutsch und Französisch ausdrücken.

Die Schüler und Schülerinnen nahmen mich gut auf und halfen mir, wenn ich Fragen hatte oder etwas unklar war.

Das Schulsystem war für mich sehr ungewohnt, denn sie haben viel weniger Schule und einen anderen Unterricht. Dies war für mich sehr abwechslungsreich und spannend zu erleben.

In der nächsten Woche kam Simon zu mir und verbrachte die Woche in Giswil.

Bei uns wurde er auch sehr gut aufgenommen und wir hatten es immer lustig untereinander.

Ende der Woche war er von so viel Schule, Sport und Training müde und erschöpft.

Im Nachhinein bin ich froh, habe ich diese Erfahrung gesammelt, viele neue Leute kennengelernt und vieles gelernt.

Lara Ming, Schülerin aus der 3. IOS Giswil

